

Новые условия снижения ставки ЕСВ

2 марта 2015 года Верховная Рада Украины приняла изменения в Закон Украины «О сборе и учете единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование» (относительно уменьшения нагрузки на фонд оплаты труда)».

Вводятся новые условия для применения понижающих коэффициентов (0,4 в 2015 году и 0,6 в 2016 году) для ставок единого социального взноса.

При начислении заработной платы или вознаграждения по гражданско-правовым договорам ставки единого социального взноса применяются с понижающим коэффициентом (в 2015 году понижающий коэффициент составляет 0,4; с 2016 года этот коэффициент составляет 0,6) в случае, если плательщиком (работодателем) выполняются одновременно следующие три условия:

- база начисления единого социального взноса в расчете на одно застрахованное лицо в отчетном месяце должна увеличиться как минимум на 20% по сравнению со среднемесячной базой начисления ЕСВ за 2014 год в расчете на одно застрахованное лицо. Ранее база начисления ЕСВ состояла из всех застрахованных лиц предприятия и должна была увеличиться минимум на 30%;
- после применения коэффициента средний платеж на одно застрахованное лицо в отчетном месяце должен составить не менее среднемесячного платежа на одно застрахованное лицо плательщика за 2014 год. Ранее средний платеж работника после применения коэффициента должен был составлять не менее 700 гривен;
- количество застрахованных лиц в отчетном месяце не должно превышать 200% среднемесячного количества застрахованных лиц плательщика за 2014 год. Данное условие не применяется к физическим лицам, которые обеспечивают себя работой самостоятельно, и физическим лицам, использующих труд других лиц на условиях трудового договора (контракта).

Данные изменения вступили в силу 13 марта 2015 года.